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ANFRAGE SCHLOSS / SCHLOSS HOTEL

lm Zusammenhang mit der Liegenschaftsstrategie und der rückgewiesenen Vorlage

,,Villa Nova" stellen wir uns folgende Fragen :

- wie stellt sich der Gemeinderat die Zukunft des Schloss Binningen in Bezug

auf die baulichen Massnahmen vor und was gedenkt der Gemeinderat zu tun ?

- warum wird die Betriebs- und Erfolgsrechnung mit belegten Zahlen Ein- und Ausgaben

vor allem des Schloss Binningen und ebenso des Schloss Hotels dem Einwohnerrat nicht
zugänglich gemacht ?

Wir danken für lhre offene Antworten.

Stefan Glaser
ER, parteilos

Binningen, 30. April 2015
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